

# *Compañía británica de cruceros confirma La Habana como puerto base para la temporada 2021/22*

---



Londres, 14 agos (RHC) La compañía de cruceros, con sede en Reino Unido, Fred. Olsen Cruise Lines, anunció que para la temporada 2021/22 en el Caribe a bordo del Braemar La Habana será su base de embarques y desembarques.

“Usar La Habana como nuestro nuevo puerto base nos permite realmente mostrar el Caribe en toda su gloria. También significa que podemos ofrecer extensiones en La Habana para que nuestros huéspedes tengan tiempo de disfrutar esta vibrante ciudad, con salidas de puerto por la noche o pernoctaciones cuando sea posible”, dijo la compañía.

“La Habana siempre ha proporcionado muy buena satisfacción a nuestros pasajeros y siempre ha tenido buenas puntuaciones de satisfacción para nuestros clientes, así que es estupendo ofrecerles más oportunidades para conocerla”, explicó.

El 18 de marzo La Habana sirvió como punto de evacuación hacia Reino Unido de 682 pasajeros y 381 tripulantes del crucero británico MS Braemar, de la compañía Fred. Olsen Cruise Lines. La operación iniciada en el puerto del Mariel ocurrió luego que la nave no fuera autorizada a atracar en ninguna otra rada de la región, debido a la presencia a bordo de varias personas enfermas con la COVID-19.

Fred. Olsen está relanzando sus itinerarios por el Caribe para el próximo año para mostrar dos tipos de experiencia vacacional a sus huéspedes: aquellos que buscan refrescarse y recargar pilas con un poco de sol en invierno, y aquellos que buscan sumergirse en la historia y cultura de la isla que visitan.

La compañía agradeció en el pasado a Cuba por permitir el atraque del buque afectado por un brote de COVID-19, y ayudar en la repatriación de sus pasajeros al Reino Unido.

“En nombre de Fred. Olsen Cruise Lines quisiera extender mi agradecimiento más sincero a las autoridades cubanas, al puerto del Mariel y al pueblo de Cuba por su apoyo. Su apoyo no será olvidado. Desde lo más profundo de mi corazón, gracias”, afirmó el director administrativo de la naviera, Peter Deer. (Fuente: [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/231637-compania-britanica-de-cruceros-confirma-la-habana-como-puerto-base-para-la-temporada-202122>



**Radio Habana Cuba**